

## MEJORA EDOMÉX CAMINOS RURALES EN ACULCO

- *Rehabilitan y modernizan carreteras para la seguridad de más de 7 mil habitantes de la zona.*

**Aculco, México, 6 de septiembre del 2016.-** Con una inversión superior a los 9.9 millones de pesos, el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Infraestructura rehabilita caminos rurales en la comunidad de Arroyo Zarco, en el municipio de Aculco.

El primero de ellos es el camino Arroyo Zarco-El Azafrán, en el que se renovó la carpeta asfáltica en un tramo de 800 metros, que mejoran la seguridad en el traslado de personas y mercancías, que benefician de manera directa a 5 mil habitantes.

Los trabajos realizados a través de la Junta de Caminos del Estado de México, consistieron en la renivelación de la superficie de rodamiento y la colocación de concreto asfáltico, lo que permitió mejorar las condiciones de transitabilidad de la vía, mejorando no sólo la seguridad, sino evitar daños en las unidades que circulan por ella.

Además, la misma dependencia realizó la rehabilitación de la carretera Arroyo Zarco-Pueblo Encinillas, que con una inversión de 5 millones de pesos permitió la rehabilitación integral de 1,700 metros de la vialidad, mejorando también las condiciones de transitabilidad de los vehículos en la zona.

Ambas obras, ejecutadas por la Junta de Caminos, se realizaron con apoyo de recursos federales, y en el caso de esta última se benefició de manera directa a más de 2 mil 900 habitantes de la zona, permitiendo reducirles sus tiempos de traslado, haciendo más eficiente la movilidad y logrando tener mexiquenses mejor comunicados.

Estas obras forman parte de los más de 4 mil kilómetros de caminos que han sido modernizados y rehabilitados por esta administración, con un programa de conservación impulsado por el gobierno mexiquense, para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.